



あおぎりの風

ともに学び ともに生きる 心美しき子ども

第2号（皐月）

令和5年5月17日

創立148年

<https://www.agr.yamanashi.ac.jp/>

文責：中込

みんなで決めて、みんなで取り組む児童会



5月11日（木）、3年生以上が体育館に集まって、数年ぶりの参集による令和5年度の児童総会が行われました。6年生、そして児童会役員が立案した今年度の活動方針をみんなで協議しました。どのクラスも事前の話し合いがしっかりと行われていて、多くの質問や意見が出され、活発な総会となりました。特にマナー運動について話し合う場面では、本部からバスや電車での過ごし方がもっと良くなるように、今ある学校のきまりを見直す提案がありました。それに対して、みんなが賛成、反対それぞれの立場で真剣に考え、話し合っただけで決める姿が見られ、とても充実した児童総会となりました。今年度の児童会のテーマは、「笑顔いっぱい！ワンチーム！616人みんなが輝く附属小～四つ葉のクローバーで創る楽しい学校～」です。このテーマには、附属小の全員がそれぞれの魅力を発揮して、お互いを認め合うことで附属小学校が光り輝く場所となり、みんなが笑顔で楽しい学校生活を送ることができるようにしていきたいという思いが込められています。このテーマが達成できるよう児童会役員を中心に全校児童616名が一丸となって取り組みを進めてほしいと思います。



学習参観・学年総会へのご参加ありがとうございました

4月13日・14日・17日には、学習参観・学年総会への御出席ありがとうございました。

今年度は、全時間の参観を可能にしての学習参観と学年総会を開催させていただきました。保護者に見守られながら、子供たちは張り切って学習に取り組んでいました。また、保護者が子供たちと共に学習に参加する場面があったりと、どのクラスもとても良い雰囲気の中で授業が繰り広げられていました。学年総会にもたくさんの保護者の皆様に残っていただき、感謝申し上げます。今後とも、お子さまの健やかな成長のため、ご支援ご協力をお願いいたします。



新年度のPTA活動が本格的に始動します

5月12日にPTA総会とあおぎり後援会総会が行われました。新旧の引き継ぎが行われ、今年度のPTA活動がスタートしました。1年間学校を支えていただいた飯島会長はじめ、旧執行部とPTA役員の皆様、本当にありがとうございました。今年度は、町田会長とともに新たな体制の中、さらに一歩進めた活動を模索していきたいと思っております。PTA会員の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



前期教育実習がスタートしました



山梨大学教育学部より、前期教育実習生56名を迎えています。第1週の観察による児童理解を経て、今週は学習指導案を練ったり教材や教具を作成したりしながら本格的に授業実践を進めています。教育実習は、大学で学んだ理論を学校現場で実践に結びつける機会です。教員の労働時間や教職採用の倍率など世間でも話題に上がっていますが、自らの指導力を高め相手の心をみる目を磨き、子どもの成長の瞬間を目の当たりにできる教職の素晴らしさについて、この教育実習期間に少しでも味わわせていきたいと考えています。

元気の源！おいしい給食

3校時頃になると給食室から食材を調理している匂いがしてきます。「今日はラーメンだよ」とか「カレーだよ」といった声の子供たちから聞こえてきます。1年生も4月は上級生がお手伝いに来て準備や片づけをサポートしてくれましたが、今では自分たちの力でできるようになりました。そんな子供たちの楽しみしている毎日の給食を作っているのが山村栄養教諭と調理員さんです。これからも、栄養のバランスを考えた献立を作成して、子供たちが安心して安全に食べられるように、給食室でも日々一生懸命努力し、工夫しながら給食の提供を進めていきます。



*調理場や調理器具等を清潔に保つ努力もしています
*実習生もおおいしくいただいています

防犯教室を開きました

5月9日に、全校一斉の防犯教室を開催しました。校地内に不審者が侵入したことを想定し、迅速に避難する訓練を行いました。その後、甲府警察署生活安全課の方による講話を聞きました。本校に限らず各方面から見知らぬ人からの声かけ事案や不審者の目撃情報等が寄せられます。そのような出来事に遭遇した時の対応について具体的な例をもとに学ぶことができました。ご家庭においても「いかのおすし」等の確認をはじめとして、子供たちへの防犯意識を高める話し合いを親子で一緒に行っていただければと思います。



★5月31日(水)は引き渡し訓練があります。ご予約ください。

春の校外学習

子供たちにとって、校外学習は楽しみな行事の一つです。学習の場を校外へと移して、体験を通して学ぶ貴重な機会となります。また、友達との交流や仲間づくりの場にもなっています。おいしいお弁当やおやつも楽しみですね。子供たちにとって思い出に残る有意義な活動になるよう各学年で準備をしてきました。保護者の皆様には健康管理やお弁当作りなどへのご協力をよろしくお願いいたします。

- 1年生 : 湯村山登山口入り口付近・緑が丘スポーツ公園
- 2年生 : JR甲府駅・山梨県立図書館
- 3年生 : 山梨県立科学館
- 4年生 : 豊富郷土資料館・平瀬浄水場
- 5年生 : 山梨県立湧水の里水族館・山梨県富士山科学研究所

